

## 03.08.2024 Sonderprobe des Männerchor Bachem

Seite: 1

### 03.08.2024 Sonderprobe

„Liebe Sangesbrüder, Förderer und Freunde des Männerchores Bachem, wir hatten heute Probe. Am Samstag eine Probe? Ja richtig, und zwar eine Sonderprobe, um uns fit zu machen für unser Konzert im Oktober in der Bachemer St. Anna Kapelle. Natürlich gehörte auch das Aufwärmen dazu, wobei das Geplauder der über 20 Sänger langsam verebte – unklar, ob es an den Übungen lag, aber es klappt fast immer. So hat unser Chorleiter Hans-Albert die Aufmerksamkeit, die er für sein heutiges Programm benötigt. Und dabei ging es „nur“ um ein Lied, das es aber in sich hat: Udo Jürgens „Und immer wieder geht die Sonne auf“. Wir sangen es bereits 2015 während eines Benefizkonzertes für das Hospiz in Ahrweiler in einer anderen Version zusammen mit zwei weiteren Chören. Es allein zu singen, hat aber eine andere Qualität. Und das spürten wir auch recht schnell. Hans-Albert ließ aber nicht locker: „Die Noten sind zwar da, aber nicht zum Reingucken. Guckt mich an!“ Und mit dieser Methode haben wir es in drei Stunden wirklich konzentrierter Probenarbeit hinbekommen, den Grundstock für dieses facettenreiche Lied zu schaffen. Was gibt es besseres als Belohnung als eine ordentliche Suppe von unserem Bernd? Gemeinsam und frohen Mutes für das Konzert schlürften wir diese.

Viele Sangesgrüße von Uwe“

